



Devoir de Mémoire à Oradour-sur-Glane en 2008

publié le 30/04/2008 - mis à jour le 05/12/2010

Visite du village martyr et du centre de la mémoire par les élèves de 3ème C

Le lundi 28 avril, les élèves de 3ème C ont quitté le collège Missy de très bonne heure, en direction de la région de Limoges, vers le village d'Oradour-sur-Glane.

Après une découverte du Centre de la Mémoire le matin, les élèves ont visité le village martyr l'après-midi. Ils ont pu se rendre compte des événements terribles qu'ont vécu les 642 victimes massacrées par les nazis le 10 juin 1944, dans ce petit bourg jusqu'alors paisible .



Ce village si vivant et si prospère au milieu du XXe siècle, semble figé dans un silence angoissant. Certains lieux sont particulièrement chargés d'émotions : l'église où ont péri les femmes et les enfants, le cimetière où de très nombreuses tombes portent la date du 10 juin 1944.



Le silence des élèves de 3ème C, leur attention et leurs réactions ont montré qu'au delà du programme d'histoire ils ont accompli ce jour un devoir de mémoire.

